

Jahresabschluß der Freiwilligen Feuerwehr Eicklingen

Nunmehr zum 32. mal fand das Knack Turnier der FF Eicklingen am 28.12.2014 statt. Ausgerichtet wurde der Wettbewerb in dem Gerätehaus der FF Eicklingen durch Kirsten Möller, Detlef Soltau, Cord Schepelmann und Niklas Wiedenroth.

Wie gewohnt begann das Knack Turnier mit der Auslosung der vier neuen Ausrichter für das im Jahr 2015. Ausgelost wurden diesmal Jörn Schepelmann, Henning Schepelmann, Tobias Dahlke und Henning Barkow. Im Anschluß wurde direkt mit der ersten Runde begonnen. An den sieben Tischen waren die insgesamt 40 Teilnehmenden hochkonzentriert bei der Sache, geht es doch darum den Gegner zu täuschen, um eine maximale Anzahl von Punkten zu erreichen. Nach der ersten Runde wurde gemeinsam zu Abend gegessen. Die gelieferten Speisen kamen von Claudia Eberle, Catering & Sportheim in Eicklingen – auch diesmal wieder sehr lecker! Kurz vor Beginn der zweiten Runde wurde es ungewohnt hektisch. Die Funkalarmempfänger signalisierten einen Verkehrsunfall! Durch die große Anzahl aktiver Feuerwehrkameraden waren die Fahrzeuge schnell besetzt und es ging mit Blaulicht und Sirene zur Unfallstelle nach Bockelskamp, wo zwei beschädigte Fahrzeuge vorgefunden wurden. In einem Fahrzeug war eine Person eingeklemmt, so dass eine technische Hilfeleistung erforderlich war. Dies alles ging zügig von statten, so dass die Feuerwehrkameraden nach ca. 30 Minuten wieder zurück im Gerätehaus waren und der Turnierabend weiter gehen konnte. In den noch folgenden zwei Durchgängen war an den Tischen wiederum ein hochkonzentriertes Taktieren festzustellen. Aber leider kann nicht allen Spielern das Glück hold sein, und so konnte Detlef Soltau nach Auswertung der drei Durchgänge den Sieger des Turnieres küren. Das beste Ergebnis konnte Christian Soltau erzielen. Mit 50 Punkten lag er knapp vor dem Zweitplatzierten Willy Heimberg, der nur einen Punkt weniger vorzuweisen hatte. Platz drei ging an Torsten Schlicht mit 48, der erstmalig teilgenommen hatte und gleich eine Menge alter Hasen in die Schranken weisen konnte. Neben den normalen Platzierungen wird auch immer der sogenannte Feuerpokal ausgespielt. Bei diesem Pokal werden die Zusatzpunkte für Knack oder Feuer gezählt. Diesen Pokal hat Gerhard Fricke mit 10 Zusatzpunkten entgegen nehmen können. Mit seinem Gesamtergebnis von 47 Punkten kam er auf Platz 4.

Nach einem erfolgreichen Abend mit einer noch nicht dagewesenen Unterbrechung dankte Detlef Soltau den Teilnehmern und wünschte einen guten Rutsch in das neue Jahr.

efeb2014



Unterschrift Bild 1: Die siegreichen Platzierungen. Von links: Christian Soltau, Willy Heimberg, Torsten Schlicht, Gerhard Fricke



Unterschrift Bild 2: Siegerehrung durch Detlef Soltau